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〔提案事項〕 

 まち猫対策について 

近年中心市街地では、まち猫（飼い主のいない猫）が増え、フン害などで困っており、地域でそ

の対策に取り組まれようとしておられるため、試験的でも不妊・去勢手術費補助事業の創設をお願

いしたい。 

〔現況等〕 

  Ｈ24 年 11 月に伊万里町の川南地区の５行政区（浜町、今町、元町、立町、朝日町）から「まち

猫対策に係る市の支援要望」が提出された。 
区費から財源を捻出してでも、まち猫の不妊・去勢事業に取り組みたいということであるが、財

政的支援がなければ実施できないという状況である。 

〔今後の対策〕 

新規に補助事業を創設する前に、まずは市の交付金事業である「地域の元気推進事業」の中で、

地域の課題解決という観点から取り組めないか検討を行う。 
〔対応状況・令和元年６月３０日現在〕 

・平成 24 年 12 月 17 日 
伊万里地区まちづくり運営協議会の運営委員会において、中心市街地のまち猫問題を提起し、「地

域の元気推進事業」の中で不妊・去勢事業に取り組めないか打診を行った。 
・平成 24 年 12 月 27 日 

川南地区の区長に対し、市の交付金事業である「地域の元気推進事業」の中での取り組みの検討

をお願いした。 
・ その後、川南地区まち猫対策協議会より区長会に対し、要望書（Ｈ25 年 2 月 8 日付）が提出さ

れ、同日の伊万里町区長会において、川南地区のまち猫対策について協議されたが、町全体での事

業取り組みは行わないこととなった。 
再度、区長会長及び今町区長等に状況の聞き取りを行い、Ｈ26 年度まちづくり交付金事業での取

り組みをお願いした。 
・平成 25 年 10 月 28 日 

川南地区まち猫対策協議会が開催されたので出席し、Ｈ26 年度まちづくり交付金事業での実施に

向けた取り組みをお願いするとともに、区民へのチラシ配布等、実施に向けた環境づくりを働きか

けた。 
・平成 26 年 4 月 
  協議会において、事業の実施について検討されたが、具体的な実施方法等が決定できなかったた

め、平成 26 年度のまちづくり交付金事業での実施は見送られた。 
・平成 29 年度 
  平成 26 年度以降、川南地区まち猫対策協議会や伊万里町からの具体的な動きはない。まち猫の

苦情についても、伊万里町からは、記録に残るような苦情はほとんどあがっていない状況である。

今後、苦情等あれば、区民へのチラシ等で対応する。 
・平成 30 年度 
  新たに県で実施される「佐賀県地域猫活動支援事業」の中で、まち猫の不妊・去勢手術費用も助

成されるため当事業への取り組みを検討いただいている。 
・令和元年度 
  今年度に入っても、伊万里町からは、まち猫に関する苦情・相談はあがっていない。平成 30 年

度に提案していた「佐賀県地域猫活動支援事業」については、地域として取り組むのは難しいとの

ことだった。今後は、まち猫へむやみに餌をやらないよう、地域住民に対し、定期的な指導を図っ

ていく。  【完了】 
 


